



Un bal de fin d'année

publié le 08/07/2024

l'association de parents d'élèves organisatrice d'un bal

Descriptif :

Depuis plusieurs années les élèves du collège demandent un bal. C'est chose faite grâce à l'association de parents d'élèves {}Le Lien.

Les élèves de 3ème ont pu partager un moment de joie et de danse pour clôturer leurs 4 années passées au collège.

A la manœuvre : l'association de parents d'élèves qui a répondu favorablement à cette demande récurrente des élèves, un bal de fin d'année !

Les élèves de 3ème se sont investis auprès des parents pour faire de ce moment un événement "dancefloor" : dress code et décoration dignes du festival de Cannes !

C'était un moment chargé d'émotions également : un au revoir à sa vie collégienne pour mieux entamer un nouveau chapitre, celui de la vie lycéenne !

Des souvenirs à découvrir sur ce lien

<https://drive.google.com/drive/folders/1HtrFhyhVmNpqr4RdzmJpRDyQLgPvbVzJ?usp=sharing>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.